

In den bisher vorliegenden Ansätzen zur Geschichte der Kindheit wurde die Sichtweise der Kinder kaum berücksichtigt. Ziel dieser Arbeit ist es, ihre Perspektive nachtraglich bei der Rekonstruktion der historischen Erziehungswirklichkeit aufzunehmen. Subjektive Erlebnisse und Deutungen von Heranwachsenden werden darum mit Hilfe von auf ihre Kindheit und Schulzeit zurückblickenden Autobiographen unterschiedlicher Herkunft beschrieben. Die aus dem Spannungsfeld zwischen Einzelfallstudien und vergleichenden Analysen gewonnenen Erkenntnisse aus den Selbstzeugnissen machen einerseits Unterschiede in bedeutsamen Lebensbedingungen der verschiedenen Stände, andererseits individuelle Reaktionen auf spezifische erzieherische Maßnahmen deutlich.

Just now i got a Kindheit und Schulzeit von 1750-1850: Eine vergleichende Analyse anhand ausgewählter Autobiographien von Bauern, Burgern und Aristokraten (Europäische ... Universitaires Europeennes) (German Edition) book. Visitor must grab the file in thepepesplace.com for free. All of pdf downloads at thepepesplace.com are eligible for everyone who like. So, stop finding to other web, only at thepepesplace.com you will get downloadalbe of pdf Kindheit und Schulzeit von 1750-1850: Eine vergleichende Analyse anhand ausgewählter Autobiographien von Bauern, Burgern und Aristokraten (Europäische ... Universitaires Europeennes) (German Edition) for full serie. I ask member if you crezy a book you should order the original copy of the ebook for support the owner.